



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 13 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

13/11/2017

ASISTENTES:

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Primera)
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Segundo)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Tercero)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D José Mico Serra
Dª Rosario Tomás Maciá
Dª Rosa Gisbert Sánchez
D Joaquín Marco Amorós
Dª Carmen Fita Lorente
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Francisco Ortega Alarcón
D José Antonio Esquembre Bebia
D Javier Román Beneyto

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dª María Ángeles Alonso Vargas
D Manuel Martínez Hernández

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y veinticinco minutos del día cinco de junio de dos mil diecisiete, se reúne en la Sala de Reuniones de RED PANGEA, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el Presidente Ejecutivo de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se da lectura y se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior

2.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES

Dña Andrea Lapo Saca informa que los/a vicepresidentes/a se reúnen de forma periódica y que en estas reuniones Francisco Navarro comentó que él iba a dar un paso atrás y que ella como Vicepresidenta Ejecutiva tenía que hacerse valer y respetar por los representantes de la Comisión Permanente, que tiene que "ganarse el puesto", así mismo le trasladó la insatisfacción del grupo por lo poco que se avanza en la Comisión Permanente.



Tanto Andrea Lapo como Daniel Sánchez, dan a conocer que ellos son los que van a llevar la coordinación y organización de la Comisión Permanente, van a intentar por medio de los grupos de whatsapp animar a la participación para que todo funcione lo mejor posible.

Andrea informa que se ha reunido con la Concejala de Participación Ciudadana por el local municipal para el FORO, la cual le indicó que el Ayuntamiento no tiene más espacios públicos y que hay más asociaciones y colectivos solicitando locales municipales, por lo que le dijo que para que se pudiera estudiar la solicitud del FORO, era necesario presentar un proyecto de las actividades a realizar por el FORO.

Pepe Micó indica que en el proceso de creación del FORO ya se debatió y se vio la necesidad que para que funcionara era necesario que tuviera recursos técnicos y materiales.

Tras el debate se aprueba elaborar la calendarización de actividades de FORO y presentarlo en el Ayuntamiento, para la concesión de un local municipal.

Daniel Sánchez informa que hay que poner fecha para realizar el Plenario de Diciembre, se va a preguntar al Alcalde que día de la semana del 11 al 15 de diciembre le viene bien para hacer la convocatoria.

3.- GRUPOS DE TRABAJO DE LA COMISIÓN PERMANENTE

Los tres vicepresidentes están en los distintos grupos de whatsapp y sólo hay un grupo que no se ha reunido.

Rosa Gisbert indica que su grupo se sigue reuniendo y que están diseñando un plan de actuación y que Rosario Tomás está elaborando un folleto.

Así mismo informa que se han reunido con la Asociación Moto club de Villena, de esta reunión se recogió, en acta, un breve resumen de lo hablado y acordado, en la que se recogieron sus demandas y preocupaciones. Su intención es modificar sus estatutos y pasar a ser una asociación cultural, más social y solidaria y ver de que manera podría participar en el FORO.

Joaquín Marco, interviene para expresar que este tipo de reuniones están muy bien para perder el miedo a reunirse con otras asociaciones, que hay que salir a la calle, que se falla en la comunicación y que la ciudadanía vea que se ha hecho y que hay cosas que se han resuelto por las comisiones de trabajo.

Rosario Tomás expresa que se siente responsable y mal (como miembro de la comisión de comunicación) cuando se habla de que se falla en la comunicación, porque son sólo tres personas y es muy complicado sacar nota de prensa de todo, que a lo mejor hay que darle una vuelta y pensar una mejor fórmula para lograr que la información llegue a la ciudadanía.

Tras el debate y viendo la prioridad de este tema, Francisco Ortega propone que se pida una partida presupuestaria para que una persona externa lleve la comunicación y las



RRSS del FORO, dándole un contenido y marcando unos objetivos muy claros, por lo que se cree necesario diseñar un Plan de Comunicación.

Se aprueba que toda la Comisión Permanente esté dentro de la comisión de comunicación y que se ponga en el orden del día de las reuniones de la Comisión Permanente sobre comunicación ya que se van a incluir a todas las personas que integran la Comisión Permanente.

4.- CONCLUSIONES JORNADA AVALEM TERRITORI

Daniel Sánchez, explica que el día 7 de noviembre se celebró en el Centro de mayores la Jornada Avalem Territori, organizada por la UA y con la colaboración del FORO, en la que Rosario Tomás explicó qué era el FORO.

Rosa Gisbert opina que fue un oportunidad de poner en valor el FORO en Villena, ya que se ha dado a conocer en otras ciudades, pero en Villena aun no se había hecho. Continúa diciendo que el DAFO que se hizo sería interesante que el FORO lo tuviera para poder trabajar sobre ello, propone solicitarlo formalmente.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Rosa Gisbert reparte el informe que se ha elaborado por la Comisión de Trabajo de Presupuestos Participativos, para que se estudie y se pueda trabajar sobre éste en la próxima reunión de la Comisión Permanente y poder llevarlo al Plenario de diciembre.

Así mismo indica que en el Pleno Municipal de octubre se aprobó la modificación del Reglamento del FORO con 4 cambios.

Joaquín Marco quiere dar la enhorabuena a la Asociación de Comerciantes de Villena, por el premio que les han dado al mejor Centro Comercial Abierto y al C.R.I.S. por su 18 aniversario. Por otro lado indica que respecto al ferrocarril dice que la mayoría del dinero del Ministerio va a ir destinado a la Estación de Valencia y el de la Comunidad Valenciana a la mejora del TRAM Alicante-Denia. Quiere expresar también las malas condiciones de la carretera de Villena a Alicante, que cada vez está peor, que el problema de las basuras es un tema muy delicado, que Sierra Salinas ha sido declarada, por la Generalitat casi 700 hectáreas de utilidad pública y respecto a las Jornadas que hay en Noviembre de Encuentros Empresariales en clave de innovación, que están muy bien aunque hecha en falta la Politécnica de Valencia.

Continúa expresando su preocupación por la falta de lluvias, ya que dice que en breve se va a notar en las facturas de luz y de la compra y que le gustaría que el FORO solicitara información sobre la expropiación de un embalse por parte del Consell y para ello propone invitar a la próxima reunión de la Comisión Permanente a Andrés Martínez.

Se aprueba invitar a Andrés Martínez pero para dentro de 2 reuniones de la Comisión Permanente ya que en la próxima hay que preparar el Plenario de diciembre.



M.I. Ayuntamiento de Villena



Francisco Ortega informa que esta semana se han vuelto a reunir la Asociación Valenciana de Empresarios por el tema del Corredor del Mediterráneo y que al FORO no se le ha invitado y que en la anterior reunión si que estuvo presente.

Se aprueba ponerse en contacto con esta asociación y solicitar poder ser invitados para las próximas reuniones.

Francisco Javier Herrera informa que una vez que ya ha presentado toda la documentación al Ayuntamiento se va a poner en marcha la web del FORO y creen que en 15 ó 20 días ya esté en funcionamiento.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo **lunes 27 de Noviembre**. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno del Señor Presidente Ejecutivo.

VºBº

VICEPRESIDENTA EJECUTIVA CP

SECRETARIO ACCTAL



D.ª. Andrea Lapo Saca



D. Francisco M. Carrión Francés